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北海学園大学工学部 社会環境工学科ＦＤ講演会 アンケート結果 

 

講演日時：２０１７年３月２日（木） １０：００～１２：３０ 

講演場所：北海学園大学 山鼻キャンパス 工学部３号館１階 研究会議室（東） 

講師：大阪府立大学工業高等専門学校 北野健一 

アンケート回収：１３通 

 

Ｑ．１ 今回の講演会は全体としていかがでしたか。 

①大変良かった    11名(85%)   ②良かった     2名(15%)   

③良くなかった    0名(0%)   ④全く良くなかった 0名(0%) 

 

 
 

Ｑ．２ 今回の講演ではティーチング・ポートフォリオを理解していただくことが 

  第一の目的でした．この目的を達成するために， 

２−１ 講演時間はいかがでしたか． 

①長い 0名(0%)  ②ちょうどよい 12名(92%)  ③短い 1名(8%) 

 

 
 

 

２−２講演内容についてはいかがでしたか． 

①十分であった 12名(92%)   ②不十分であった 1名(8%)   
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＊ 不十分であったと感じられた部分についてお聞かせ下さい． 

もう少し詳しい内容が聞きたかったが、時間不足でした 

 

２−３ミニ TPワークはいかがでしたか 

①大変よかった          9名(69%)   ②よかった     4名(31%)  

    ③よくなかった          0名(0%)    ④全くよくなかった  0名(0%) 

    

 
 

＊上記のように答えた理由についてお聞かせ下さい．  

① 短い時間でしたが、日頃の自分自身の活動についてふりかえるよい機会になりました 

① ふせん紙に書き出してみて、自分では意識していなかったことやつながりが見えたので 

② 方法の実践がよかった 

 

 

Ｑ．３ ティーチング・ポートフォリオを作成したいと思いましたか． 

  ①ぜひ作成してみたい                   6名(46%) 

②必要ならば作成してもよい                6名(46%) 

  ③できれば作成したくない          0名(0%) 

  ④すでに作成している          1名(8%) 
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Ｑ．４ ティーチング・ポートフォリオについてどのような印象を持たれましたか． 

  その可能性，限界，課題についてなど，ご自由にお書き下さい．  

 

内容を正しく理解できた 

AP も作成してみたい 

職員で参加させていただきました。職員のポートフォリオも今後必要ですね。 

本学科も具体的に導入したいと思います 

理念につきますね！ 

TP/AP そのものの PDCA はどうすべきかに課題を感じました 

客観的に教育について見つめることができるので良かった 

教員全員が、ぜひつくるものだと思いました。メンターの方が増えて、WS開催場所が増えてほしいと思いま

す。本日は、わかりやすいご講演ありがとうございました。 

多忙な中時間を生みだすこと 

かなりの労力を要する仕事・課題だが、これは自分のためにもぜひやってみるべきことだと思いました。 

 

以上 
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